

Laporan Kegiatan DDS/Silaturahmi Polsek Cikidang Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 27, 2024 - 16:07



Laporan Kegiatan DDS/Silaturahmi Polsek Cikidang Polres Sukabumi

Kegiatan Silaturahmi Bhabinkamtibmas di Desa Pangkalan Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, AIPDA Ade Muladi S.Pd., melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga di Kampung Sala Gedang, RT 003 RW 002, Desa Pangkalan, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 10.15 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Ade Muladi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat:

Kondusifitas Pemilukada: Bhabinkamtibmas mengimbau kepada warga untuk aktif menjaga kondusifitas selama pelaksanaan Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) serentak tahun 2024. Pentingnya peran serta masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan damai menjelang dan selama pemilukada sangat ditekankan.

Pengawasan Terhadap Anak Remaja: Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada orang tua agar membatasi anak-anak remaja mereka untuk tidak bermain di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB. Langkah ini bertujuan untuk menghindari kemungkinan terjadinya kejahatan jalanan yang dapat membahayakan keselamatan anak-anak.

Pentingnya Pelaporan Informasi: Selanjutnya, AIPDA Ade Muladi mengingatkan kepada warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, jika mereka mendapatkan informasi yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Koordinasi yang baik antara warga dan kepolisian sangat diperlukan dalam upaya menjaga keamanan lingkungan.

Peningkatan Keamanan Lingkungan: Warga juga diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan dengan rutin melaksanakan kegiatan siskamling atau ronda malam. Langkah ini bertujuan untuk memperkuat keamanan lingkungan dan mencegah kemungkinan tindak kejahatan.

Kegiatan silaturahmi ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.